

# VORFREUDE IN KLOCKENHAGEN

## Kita-Neubau feiert Richtfest – Fertigstellung zum Ende des Jahres geplant

Über dem Rohbau der neuen ASB-Kindertagesstätte Zwergengarten in der Ortsmitte von Klockenhagen prangt die Richtkrone, deren bunte Bänder feierlich im Wind flattern. Am 20. März feierten die Kinder, Erzieherinnen, die beteiligten Baufirmen, Vertreter:innen des Arbeiter-Samariter-Bundes und viele Einweihungsgäste auf der Baustelle das Richtfest. Eltern und Großeltern nutzten die Gelegenheit, um das Bauwerk in Augenschein zu nehmen. Wenn alles gut geht, können die Kinder im Dezember ihr derzeitiges Gebäude, das sprichwörtlich aus allen Nähten platzt, verlassen und in den Neubau einziehen.

Die neue Kita fällt ebenerdig aus. Auf rund 758 Quadratmetern wird Platz für 63 Kinder in drei Krippengruppen und vier Kindergartengruppen geschaffen. Verglichen mit den Räumlichkeiten des Altbaus geht es dort künftig komfortabel zu. Für die Kinder unter drei Jahren werden zwei Gruppenräume zur Verfügung stehen, daneben ein separater Schlafraum, ein Krippenbad und ein Raum in Doppelnutzung für Schlaf, Spiel und Bewegung. Im neuen Gebäude wird es für die Kindergartenkinder verschiedene Funktionsräume zum Essen, Bewegen, für Rollenspiele und zum Bauen geben nebst zwei Bädern, Restaurant und kleinem Atelier. Ein Büro für die Kita-Leitung, ein großzügiger Personalraum, ein Elterneck sowie Sanitär- und Umkleieräume für die Erzieherinnen werden ebenfalls im Neubau untergebracht. Der weiträumige Außenbereich wird etwa 1.120 Quadratmeter groß sein und den Kindern ausreichend Platz zum Spielen im Freien geben. Es werden neben Rasenflächen und Spielgeräten auch eine



Freuen sich auf das neue Gebäude: Kita-Leiterin Diana Berlin und ihre Schützlinge.

Sandlandschaft sowie eine überdachte Terrasse entstehen.

„Wir haben es fast geschafft. Alle warten sehnsüchtig auf die neue Kita“, sagte Leiterin Diana Berlin. Das Arbeiten in den jetzigen Räumlichkeiten sei eine große Herausforderung. „Denn wir sind rappelvoll. Einige Räume werden sogar doppelt genutzt, zum Kreativsein und danach zum Essen. Das passt überhaupt nicht zusammen“, so Diana Berlin. Auch musste die eine oder andere Hürde überwunden werden. Eine Bürgerinitiative hatte sich gegen den Standort mitten im Dorf ausgesprochen. „Doch nun bin ich froh, dass alles so wunderbar läuft und wir zusammen

das Richtfest feiern können“, gestand die Kita-Leiterin. „Bedanken möchten wir uns auch für jede Gratulation und die tollen Geschenke. Bisher war die Errichtung des Neubaus Stein für Stein ein Erlebnis. Die Kinder schauen täglich zu und beobachten“, freut sich Diana Berlin.

Zum Hintergrund: Klockenhagen plagen „Nachwuchssorgen“ der erfreulichen Art – es gibt in der Gemeinde viele Kinder. Entsprechend unausweichlich war es, für neue Betreuungsplätze zu sorgen. Vor allem im Krippenbereich überstieg die Nachfrage das Angebot. Aufgrund der Erweiterung sind von nun an Neuanmeldungen wieder möglich.

## Wir feiern ein buntes Kinderfest

Mo. 3. Juni | 14 – 18 Uhr  
Klosterwiesen

Auf Kinderlachen dürfen wir uns freuen, wenn das Kinderfest steigt. Da am Internationalen Kindertag die Jugendweihe stattfindet, lädt die Stadt gemeinsam mit Vereinen, Institutionen und Unternehmen am 3. Juni alle Kinder zu bunten Attraktionen und einem unterhaltsamen Programm ein. Dann verwandeln sich die Klosterwiesen in eine große Spielwiese.

Bühnenshow & Spiel und Sport

Karussell & Bubble Ball

Kinderschminken & Fahrradparcours

Hüpfburg & Riesenrutsche

Feuerwehr & Ponyreiten